

## Pressemitteilung

Laudenbach, 3. Juni 2019

Pressekontakt:

Rico Fischer 0621 298-1050 rico.fischer@spkrnn.de

PS-Sparen der Sparkasse Rhein Neckar Nord

## Laudenbacherin gewinnt 5 000 Euro für nächste Reise

Der Anruf von Gültekin Isci, Leiter der Sparkassen-Filiale in Laudenbach, kam für Simone Warrlich nicht überraschend. Am Tag zuvor landete eine Phishing-E-Mail in ihrem Postfach, die sie zur Info direkt an die Sparkasse weiterleitete. Doch davon handelte der Anruf gar nicht. Umso überraschter war sie vom wirklichen Grund: 5 000 Euro für die Reisekasse warteten in der Laudenbacher Filiale des Kreditinstituts auf die frisch gebackene Gewinnerin des PS-Sparens.

Seit 2010 nimmt Simone Warrlich regelmäßig am PS-Sparen teil. Der Gewinn ist ihr erster: "Und dann gleich ein Hauptgewinn", freut sie sich. Doch das läge wohl in der Familie, hatten doch Onkel und Tante einst 10 000 Deutsche Mark beim PS-Sparen gewonnen. Für Filialleiter Isci sind solche Gewinnanrufe angenehm: "Es ist toll, wenn man langjährige Kunden immer noch überraschen kann, obwohl man sich so gut kennt." Wo die Reise hingehen soll, weiß Simone Warrlich noch nicht. Doch dem PS-Sparen werde sie auf jeden Fall treu bleiben: "Wenn ich überlege, wie wenig ich einsetzen musste, ist die Rendite schon gewaltig." Ihren Gewinn erzielte sie mit nur einem Los pro Monat. Beim PS-Sparen kauft der Sparer Lose zu fünf Euro. Vier Euro werden angespart, ein Euro kostet die Teilnahme an der PS-Lotterie. Bei den monatlichen Auslosungen können die Sparer bis zu 5 000 Euro gewinnen. In zwei Sonderauslosungen pro Jahr auch Geldpreise bis 10 000 Euro oder hochwertige Sachprämien wie Reisen oder Autos. Ein Viertel des Lotterieeinsatzes spendet die Sparkasse Rhein Neckar Nord für gemeinnützige Zwecke – fast 100 000 Euro allein im Jahr 2018.

## Bildunterschrift:

Gültekin Isci (I.) bringt die Reisekasse von Simone Warrlich zum lachen.